

Access to Information Summaries / Accès au sommaire des renseignements

Farm Credit Canada (FCC) only posts those requests made under the Access to Information Act that do not include personal information. / Financement agricole Canada (FAC) publie uniquement les demandes présentées en vertu de la *Loi sur l'accès à l'information* qui ne contiennent pas de renseignements personnels.



Year / Année 2020

Last updated / Dernière mise à jour : 2021-11-26

Month / Mois	Request Number / Numéro de la demande	Date Received / Date de réception	Date Provided / Date de remise	Summary of Request	Résumé de la demande	Number of Pages / Nombre de pages
January / Janvier	None / Aucune					
February / Février	None / Aucune					
March / Mars	None / Aucune					
April / Avril	None / Aucune					
May / Mai	None / Aucune					
June / Juin	None / Aucune					
July / Juillet	None / Aucune					
August / Août	None / Aucune					
September / Septembre	012 20_21	2020-09-08	2020-11-04	All the records of the consultations regarding the launch of a \$100 million Agriculture and Food Business Solutions Fund and every time Forage Capital is mentioned between the dates of March 1, 2020 and September 3, 2020.	Tous les dossiers et renseignements associés aux consultations concernant le lancement du Fonds pour des solutions d'affaires en agriculture et en alimentation de 100 millions de dollars et chaque fois que « Forage Capital » a été mentionné entre le 1 ^{er} mars 2020 et le 3 septembre 2020.	79
October / Octobre	014 20_21	2020-10-14	2020-11-16	1-Number of FTEs at FCC for the years 2016-17 to 2019-20 – breakdown by division/department 2-Total number of customers with an active loan balance for the years 2016-17 to 2019-20 – breakdown by province.	1-Nombre d'ÉTP à FAC pour les exercices 2016-2017 à 2019-2020 – ventilés par division/service 2-Nombre total de clients ayant un solde de prêt actif pour les exercices 2016-2017 à 2019-2020 – ventilés par province 3-Nombre de contrats conclus pour	3

				<p>3-Number of contracts for the years 2016-17 to 2019-20 for Canada and for Quebec (see appendix for the methodology)</p> <p>4-Loan processing times for the years 2016-17 to 2019-20 – breakdown by amount: less than 1 million; 1-3 million; 3-20 million; over 20 millions</p>	<p>les exercices 2016-2017 à 2019-2020 au Canada et au Québec (consulter l'annexe pour obtenir des renseignements sur la méthodologie utilisée)</p> <p>4-Délais de traitement des demandes de prêt pour les exercices 2016-2017 à 2019-2020 – ventilés par montants : moins de 1 million de dollars; de 1 à 3 millions; de 3 à 20 millions; plus de 20 millions</p>	
November / Novembre	None / Aucune					
December / Décembre	None / Aucune					

Year / Année 2021

Month / Mois	Request Number / Numéro de la demande	Date Received / Date de réception	Date Provided / Date de remise	Summary of Request	Résumé de la demande	Number of Pages / Nombre de pages
January / Janvier	None / Aucune					
February / Février	None / Aucune					
March / Mars	None / Aucune					
April / Avril	None / Aucune					
May / Mai	010 21_22	May 31, 2021	June 30, 2021	A copy of the DocuSign contract value, original RFP, shortlisted vendors, annual contract value awarded to the winning vendor and length of the contract.	Une copie de la valeur du contrat conclu avec DocuSign, la DP originale, les fournisseurs présélectionnés, la valeur annuelle du contrat conclu avec le fournisseur retenu et la durée du contrat.	22
June / Juin	None / Aucune					
July / Juillet	None / Aucune					
August / Août	None / Aucune					
September / Septembre	None / Aucune					
October / Octobre	None / Aucune					
November / Novembre	None / Aucune					
December / Décembre						